
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  020     /2014 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente, informar se 

existe projeto para o alargamento e asfaltamento da Rua Judite dos Santos 

Pinto (Estrada do Japonês), informar ainda se existe previsão para esta 

melhoria no local. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

Nesta rua encontra-se a portaria dos CONDOMINIOS Jaguariúna I 

e Jaguariúna II, que está em fase final de ocupação. Com estas melhorias na Rua 

Judite dos Santos Pinto, o acesso a estes empreendimentos via Rua Tomas Jasso 

será mais curto que o atual pelo Bairro Cruzeiro do Sul, facilitando os moradores e 

aliviando transito na entrada principal da cidade via SP- 95. 

Diante do exposto, acredito que esta propositura será bem 

acolhida pela Administração Municipal que, na certa não poupará esforços para 

atendê-la.  

Gabinete Vereador Adilson Abrucez, 10 de fevereiro de 2014. 

as.VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Cópia conforme o original apresentado em sessão Ordinária de 11 

de fevereiro de 2014. 
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2014.  
 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
PRESIDENTE 

 


